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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي / نصّي.  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات   والتصحيحات النحوية.بدقة عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة  

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

 ICANN71 (4/ 3صياغة البيان الختامي للجنة الاستشارية الحكومية ) –| منتدى السياسات الافتراضي 

 بالتوقيت المركزي الأوروبي  17:30إلى   16:30  - 2021حزيران )يونيو(  16الأربعاء 

 

 

 

 

  16يوم الأربعاء    ICANN71 GACمرحبًا بكم مرة أخرى في جلسة صياغة بيان    شكرًا. ديفان ريد: 

وعند التحدث، يرجى ذكر   (.UTCبالتوقيت العالمي المنسق )  14:30الساعة    2021يونيو  

اسمكم لأغراض التسجيل، وكذلك اللغة التي ستتحدثون بها إذا كنتم ستتحدثون لغة أخرى 

الإنجليزية. بوض  غير  التحدث  للسماح ويرُجى  الميكروفون  في  معقولة  وبسرعة  وح 

  بترجمة فورية دقيقة وكذلك التأكد من كتم صوت جميع الأجهزة الأخرى لديكم.

 

  وأود أن أترك الكلمة لرئيس اللجنة الاستشارية الحكومية، السيدة/ منال إسماعيل.

 

 

ديفان، وشكرًا للجميع على عودتكم في الوقت المحدد لجلستنا شكرًا لك،   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

آمل   شكراً لوجودكم معنا.   كان يومًا طويلًً.  الثالثة لصياغة البيان والجلسة الأخيرة لليوم.

النص قيد مراجعة    وأعتقد أن لدينا شيئين معلقين.  CCTأن يكون لدينا النص الخاص بـ  

CCTدقة.، والفقرة الأخيرة قيد الدراسة لل   

 

  إذن أي تعليقات على دقة النص؟   ؟CCTربما يمكننا تأكيد جزء الدقة بسرعة ثم مراجعة  

بإمكانك   إذا كان  فابيان،  أنا آسف،  الآن،  الأخيرة  الفقرة  فنحن    --تقرأ  يرجى    --حسنًا، 

في هذا السياق،    تصحيح ما إذا كنت مخطئاً ولكن النص النهائي يقرأ على النحو التالي.

بواسطة    GACتدعم   الدقة  نطاق  تحديد  لممارسة  الفوري  وتطلب    GNSOالإطلًق 

فيها. لتقديم وجهات نظر مختلفة حول هذه   المشاركة  المعنية الأخرى  الفئات  إلى جانب 

نحن نؤيد وجهة النظر التي تنص على أن نطاق العمل على الدقة يجب ألا يقتصر   القضية.

( ويجب أن يتضمن دقة جميع بيانات  GDPRت )على الامتثال للقانون العام لحماية البيانا

  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟ تسجيل اسم النطاق.
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وبدلاً مني، أتفق مع ممثل الدنمارك،   عدم رؤية أي شيء، فربما يمكننا قبول التغييرات.

في الجملة الأخيرة، وهو ما نقوم    GACربما يمكننا استبدال كلمة "نحن" بـ    شكرًا لك فين.

عادةً.   نايجل.به  أيضًا  التأكيد  على  إلى جزء    وشكرًا  الآن  كتبته   CCTننتقل  ما  وترديد 

سوزان ممثلة الولايات المتحدة في الدردشة شاكرة المفوضية الأوروبية والمملكة المتحدة  

للجميع.  لذا شكرًا  لـ   CCTفي    على تعاونهما،  بالنسبة  أمام قضايا ذات أهمية  نحن الآن 

GACأم هذا هو النص القديم؟  ؟، أي جزء هذا أنا آسف   

 

 

ربما  والذي عكسناه هنا.-صحيح يا منال، هذا هو النص الذي تلقيناه عبر البريد الإلكتروني     فابيان بيتريمو: 

ينبغي أن نبدأ بقراءة النص الجديد للحصول على المشورة الكاملة، لذلك هذا هو المكان الذي  

  للجزء المتبقي.   GACنشأ فيه كل شيء ومن ثم ربما نأتي إلى القضايا ذات الأهمية بالنسبة لـ  

 

 

وتحت    --  CCTلذلك بموجب    ا لك، فابيان.شكرً   يبدو هذا منطقيًا.  حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

النص بموجب    GACمتابعة نصيحة   لدينا الآن  التالي.   CCTالسابقة،  النحو    ويقُرأ على 

 CCTمونتريال الإجماعية بشأن مراجعة    ICANN66في التذكير بمشورة    GACترغب  

... وفي ضوء المناقشات البناءة    5الجديدة القسم    gTLDوالجولات اللًحقة من نطاقات  

بالإضافة إلى    ICANN71الأوسع في    ICANNالتي جرت مع مجلس الإدارة ومجتمع  

، والنظر في  6من القسم    1تحديداً في الفقرة    ICANN70حتى المشورة من    GACمتابعة  

بتاريخ   هناك  المجلس  أداء  الإ2021مايو    12بطاقة  مجلس  انتباه  يلفت  إلى ،  دارة 

   من هذا البيان.  GACالاقتراحات ذات الصلة المشار إليها في قسم القضايا ذات الأهمية لـ 

 

إنني أقدر كثيرًا الجهود المبذولة في الحفاظ على هذا الجزء ...  هل ثمة أي تعليقات أخرى؟ 

مشورة   إلى  إشارة  وسوزان   GACوفي  ساهموا، جورج  الذين  لجميع  شكرًا  لذا  السابقة، 

  وأتمنى أن لا يكون قد فاتني أي شخص.   ايجل ولويزا وآنا، شكرًا للجميع. ون 
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هل يمكننا التمرير لأعلى مرة    .GACوهكذا فإن باقي النص يخضع لقضايا ذات أهمية لـ  

تلك التي   CCTفي تتبع تنفيذ توصيات    GACويقرأ النص التحديات التي لاحظتها    أخرى؟

ذلك   في  بما  المجتمع،  من  مختلفة  أجزاء  إلى  الإدارة  مجلس  ورحب  GNSOمررها   ،

مجلس   منسق  المقدم من  مع    GACإلى    GNSOبالاقتراح  إحاطة  حيث    GNSOلطلب 

بالضبط كيف عالجوا توصيات   لي.  CCT  -  .RTناقشوا  بالنسبة  تبدو واضحة  ربما   لا 

م  نص  أنه  أعتقد  لكنني  قراءته،  في  عليه.أخطأت  "الترحيب   تفق  إلى  بحاجة  نحن 

  شكرًا لويزا. .GNSOحسنًا، نعم من فضلك. ونرحب بالاقتراح المقدم من  بالموضوع"؟

 

مونتريال المُجمع عليها بشأن  ICANN66بالإضافة إلى العمل الإضافي المتعلق بمشورة 

  GACب  ، سترحA.5.1الجديد في القسم    gTLDوالجولة اللًحقة من نطاق    CCTمراجعة  

 ICANNمع منظمة    ICANN72لبدء التسهيل قبل مناقشات    بمجلس الإدارة للقيام بما يلي.

وغيرها من اللجان الاستشارية والمنظمات المعنية الأخرى بشأن إنشاء    GACو  GNSOو

المحددة   CCTأداة تتبع شاملة وتفاعلية والتي من شأنها أن تشمل الحالة المستمرة لتوصيات  

 ICANNولتسهيل العمل بين مجلس الإدارة ومنظمة    ICANN70 GACعة  في نصائح متاب

ممكن   SOو   ACو  GACو  GNSOو حد  أقصى  إلى  التنفيذ  لضمان  الأخرى  المهتمة 

المقدمة من خلًل   gTLDالحالية ونطاقات    gTLDللتوصيات التالية فيما يتعلق بنطاقات  

  أي عملية تقديم لاحقة.

 

التوصيات، رقم   الثانوية،  5وقائمة  التسجيلًت المحمية.   9، جمع بيانات السوق   تكاليف 

الجديدة في إيران للجهات الفاعلة الجيدة،    gTLDحوافز التكلفة فيما يتعلق بنطاقات    12رقم  

إساءة  14 لمكافحة  استباقية  إجراءات  لاعتماد  حوافز  لتوفير  التعاقدية  التغييرات   ،

السجلًت   15  .-الاستخدام أو  للمسجلين  المنهجي  الاستخدام  منع  في  تعاقدية  تغييرات 

كمبيوتر   استخدام  لإساءة  المDNS  17.المحددة  الأطراف  سلسلة  تحديد  عن  ،  سؤولة 

لذلك أعتقد أيضًا عند التوصية   برنامج مساعدة مجانية. 31و gTLDتسجيلًت اسم نطاق 
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للأشياء 14بالرقم   الدعم  لموظفي  وشكرًا  صغيرة،  بأحرف  لتكون  حوافز  إلى  نحتاج   ،

  الأخرى التي قاموا بها.

 

نية في تقسيم  أتوقف هنا لمعرفة ما إذا كانت هناك أية تعليقات، وأقدر حقًا الجهود التعاو

  السابقة. GACومتابعة مشورة  GACالنص بين القضايا ذات الأهمية لـ 

 

نقلها كهوامش.  يقُترح  أدناه  المذكورة   هناك نصوص أخرى  فيما يتعلق بالتوصيات  ويقرأ 

  GNSOإلى    12و   9قيد النظر حاليًا من خلًل التنظيم بينما تم توجيه    31و   17و   5أعلًه، رقم  

أنا   ستكون هامش أم أننا نحتفظ بها كملًحظات هنا؟   -- أعتقد أن    . SubPro PDPفي ضوء  

أشعر  آسف، أرى يد نايجل مرفوعة ومن ثم فابيان، أعتقد أننا بحاجة إلى أن نكون متسقين. 

  على كل حال، نايجل، ممثل المملكة المتحدة، تفضل.   أنهم لا يستخدمون نفس اللغة. 

 

 

أعتقد أننا في   م شكرًا جزيلً لك يا منال وشكرا لكم الزملًء على معرفتكم بالصياغة.نع   ممثل المملكة المتحدة:

  شكرًا. المكان السليم.

 

أعني، اعتماداً على نوع البروتوكول، أعتقد أن هذا ستبدو جيداً إلى حد ما كملًحظات بدلاً  

أعتقد أنه في كان من الممكن أن تكون هامشًا في قسم النصائح، لكنني    من كونها هامشًا.

إعادة صياغتها كملًحظات   ويمكننا  المرونة  المزيد من  لدينا  كان  الأهمية  ذات  القضايا 

  شكرًا. ولكن هذه مجرد جلسة.

 

 

شكرًا جزيلًً لك، نايجل، وبالفعل لدينا كل المرونة في إطار القضايا ذات   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

كما تلًحظ، ثم نقوم بإدراج فهمنا    GACوإذا وافقت ربما، فيمكننا تسميتها    GACالأهمية لـ  

 لحالة التوصيات المختلفة لكن ليس لدي منصبًا قويًا، لذلك لا تتردد في رفض الموظفين. 

  فابيان، يدك مرفوعة من فضلك.



 AR  ( 4من   (ICANN71 3صياغة بيان اللجنة الاستشارية الحكومية

 

 

 24من   5صفحة 

  هذه الملًحظات.   عذرًا، ردت مناقشتك على السؤال الذي كان لدي حول مكان توصيل    فابيان بيتريمو:

  شكرًا.

 

 

حسنًا، يبدو أن هذا ليس،    نايجل، هل هذه يد جديدة مرفوعة؟  شكرًا جزيلًً. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 31و  17و  5المتعلقة بالتوصيات المذكورة أعلًه رقم    GACلذا فقد قرأت الآن ملًحظات  

ربما فيما يتعلق بالتوصيات المذكورة    هذا أنا آسف.   لذا دعني أقترح  --موجودة حاليًا تحت  

أنا أحاول   مرة أخرى، لا يوجد موقف قوي.  نعم.  --، ثم نبدأ  GACأعلًه، وملًحظات  

   ولا يوجد تغيير في المعنى، على ما آمل. --فقط 

 

أحاول فقط جعلها تقرأ بشكل أفضل، ويرجى عدم التردد في تأكيد أو معارضة التوصيات 

 ICANNقيد النظر حاليًا لدى منظمة    31و  17و  GAC 5المذكورة أعلًه، فإن توصيات  

وربما يجب    .SubPro PDPأعتقد أن    -- في ضوء    --إلى    12و  12و  9بينما تم توجيه  

ثم يتعين الانتقال إلى ما يلي أعتقد أنه    س بالضرورة.، ولكن لي17و  5أن توجد فاصلة بين  

في   15و    14و    5تم تحديد التوصيات    يمكننا القول مرة أخرى لا تتردد في التعليق أيضًا.

أتمنى أن  باعتبارها معلقة مع التفسيرات التالية.  --بطاقة قياس الأداء، فلنلصقها هنا جيداً 

  يكون ذلك منطقيًا.

 

تواصل تخطيط   ICANN، إذ يدرك مجلس الإدارة أن منظمة  5لى رقم  ومن ثم سنواصل إ

، وجه مجلس 15و  14التنفيذ التحضيري لـ ... إلى جانب توصيات جمع البيانات الأخرى،  

لتسهيل جهود المجتمع لتطوير تعريف الإساءة للإبلًغ عن مزيد   ICANNالإدارة منظمة 

الإدارة في متابعة مناقشات المجتمع  من الإجراءات بشأن هذه التوصية، واستمر مجلس  

ذلك   في  بما  النطاق،  اسم  نظام  انتهاك  للتخفيف من  الأخرى  والجوانب  الأمر  هذا  حول 

   .SSACوالنصائح الصادرة مؤخرًا من  SSR2التوصيات المقدمة من فريق مراجعة 
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ومعرفة مرة أخرى، مع جزيل الشكر لكل من ساهم في ذلك    سوف أتوقف عند هذا الحد.

لا أرى أي شيء، فابيان، أي شيء محدد نحتاج إلى   حسنًا.  ما إذا كان هناك أي تعليقات.

 معالجته، وشكرًا لك لويزا لتأكيد النص على الشاشة. 

 

 

فابيان يتحدث.    فابيان بيتريمو: إلى    منال، هذا  أن نلقي نظرة بدءًا من الأعلى وصولاً  أقترح  أن  هل لي 

لدينا عدد قليل من   الذي تمت مراجعته والقسم الذي يحتاج إلى تأكيد.الأسفل وتحديد القسم  

 مساهمات الترتيب الفرعي التي أؤمن بها في أماكن قليلة.

 

 

إذا انتهينا من كل شيء آخر، فما يزال    -بالتأكيد، يمكننا إجراء قراءة كاملة   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

ما الأقسام التي   قرأنا هذا من قبل، أعتذر، حسنًا، حسنًا، فأنا معكم.  --ك  لدينا الوقت، لذل

  تحتاج إلى تأكيد؟

 

 

لمشاركة المجتمع    --لذلك، إذا قمت بالتمرير لأسفل إلى    أعتذر، كنت أتحقق من خاتمتي.    فابيان بيتريمو:

ل شيء فيما يتعلق  أعتقد أننا أكدنا ك  المسائل الداخلية.  والمجتمع، سنكون غطينا كل شيء.

من المسائل الداخلية، حيث   5أريد فقط أن أؤكد على القسم    .GACبالمسائل التشغيلية لـ  

، لذلك هذا فقط لتسليط الضوء GACقد تم إطلًعها بواسطة فريق دعم  GACأوضحنا أن 

   على الأمر، وسيحدث هذا غداً بشكل واضح، ولكن وجب التوضيح كما هو مطلوب سابقًا. 

 

 

نعم، أعتقد أننا موافقون على هذا.  شكرًا لكم على تسليط الضوء على هذا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

يدك. ارفع  تعليق،  أي  أو  اعتراض  أي  لديك  كان  إذا  فضلكم  طلبات   من  أية  أرى  ولا 

  لذا، فلنتابع. --للتحدث 
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انتهينا      فابيان بيتريمو: أننا  أعتقد  نطاقات  ثم  اللًحقة من  والجولة  النطاق،  اسم  نظام  انتهاك    gTLDمن 

الجديدة، ولقد أجرينا تعديلًً    gTLDأعتذر على الجولة التأسيسية من نطاقات    --الجديدة  

هنا؟ ترون  هل  الثالثة،  الفقرة  في  للتوضيح  العمل  فريق  مجلس   على  من   ... المراجع 

GNSO  إلىGAC. ة أخرى. أود أن أقترح تحرير كتابي مر 

 

 

أعتقد أن هذا النص قد تم    نعم وشكرًا لكم على تسليط الضوء على هذا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  CCTRTلكنني أفهم أن ... لقد قمنا بالفعل بدمج هذا ضمن  .CCTإدراجه تحت توصيات 

هل    شكرًا جزيلًً لك فابيان على هذا التذكير أيضًا.  لذا ربما يمكننا حذفه من الجولة التالية.

   لذا، دعونا نتابع. حسنًا. ثمة أي تعليقات أخرى؟

 

 

لقد تم تأكيد قسم الدقة الخاص بالمسائل ذات الأهمية كما أعتقد في وقت سابق، لقد قرأت     فابيان بيتريمو:

النهائية.الفقرة   القراءة  في  من  EPDPواجه    الأخيرة  أننا  --اثنين  على  التأكيد  تم  لقد 

فقط وضع علًمة    --أضفنا   للهامش يوضح الأصل    --أردت  الثانية كمرجع  الفقرة  في 

إشارة إلى الاستدامة المالية للصفحة    --هذا    ومصدر الاقتباسات ونراه في الهامش هناك.

   .URLالتاريخ وعنوان  في ... مع GACفي بيان أقلية   5

 

 

أرى تعليقًا من نايجل في الدردشة يسأل عن الأمور   ثانية واحدة.  أجل.- منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 غير العامة، حسنًا.

 

 

  لقد أجريت للتو التعديل على الشريحة كثيرًا كما في السطر الأول.    فابيان بيتريمو:
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  حسنًا. رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، 

 

 

، أجرينا بعض التعديلًت التي أعتقد أنك قد وافقت EPDPأ من  2ثم على صفحة    .4القسم      فابيان بيتريمو:

أ 2عليها إذا كانت الإشارة إلى السياسة ... الموظفون الذين ساهموا في مداولات المرحلة 

  كفريق دعم. EPDPمن 

 

 

  حسنًا. يل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماع

 

 

حماية    -- ، وسيكون ذلك في التعديل الأخير هنا †  CCTثم أعتقد أننا أكدنا للتو توصيات مراجعة       فابيان بيتريمو: 

IGO    في توافق نائب مجلس إدارةGAC .   .ثم اتبع القسم الثالث    تمت مراجعة هذا في وقت سابق

   ، و]غير مفهوم[ وتمت مراجعة كل ذلك أيضًا. CCTسياسة النصائح السابقة وتوصيات  

 

  منال، لا نعلم بشأن وجود أي اقتراح أو مشكلة معلقة أخرى.

 

 

  جميعاً على تعاونكم.شكراً جزيلًً لك يا فابيان وشكراً جزيلًً لكم    حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

ونصدر الجلسة    - -لذلك أنا فقط أتساءل عما إذا كنا سنقرأ البيان بالكامل ونختتمه الآن، أو  

غداً، أو نختتم في وقت مبكر اليوم، ونقرأ البيان بالكامل خلًل الجلسة غداً. ، لكن أولاً  

 بينيديتا، تفضل رجاءً. أرى يد بينيديتا مرفوعة.
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ترتيب القضايا   -كان ذلك فقط للإشارة إلى أنه كان هناك تعليق حول إعادة    شكرًا يا منال.   بينيديتا روسي:

يتبعها أولاً    gTLDلسير العمليات والحصول على جولات جديدة من    GACذات الأهمية لـ  

  لذلك أعتقد أن هذا كان بنداً صغيرًا معلقًا. أعتقد إنتهاك نظام اسم النطاق ثم الدقة.

 

 

إذا كان بإمكاننا إصلًح الترتيب    --لذلك في    شكرا لك بينيديتا على الإشارة. عيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسما

  من فضلك.

 

 

   منال، معك فابيان أود التأكيد على أننا قمنا بذلك.    فابيان بيتريمو:

 

 

  هل يمكنك الإعادة من فضلك. شة فابيان تشتت انتباهي.عذرًا لكون درد منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 

 

   قد اكتملت للتو.-نؤكد أن إعادة ترتيب المسائل ذات الأهمية    فابيان بيتريمو:

 

 

لذا، مجرد رؤية جورج في الدردشة لصالح قراءة كاملة الآن   حسنًا، شكرًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

لذلك يتم تحديد موعد جلسة الغد    بالفعل.  وإطلًق الجلسة غداً والتي عادة ما تكون عائقًا.

دائمًا إذا لزم الأمر، لذلك سأقوم بقراءة كاملة للبيان الآن وسيصدر هذا في جلسة صياغة  

من    آمل أن أحافظ على وتيرة مناسبة لقراءة النص.  ونؤكد على القراءة ببطء.  البيان غداً.

ذلك.فضلك ت اجتماع    حمل  في  الافتراضي  المجتمع  لمنتدى  الختامي  البيان  إذن هذا هو 

ICANN71.    اجتماع في  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  بيان  صياغة    ICANN71تمت 

  .ICANN71والموافقة عليه عن بعُد أثناء منتدى السياسات عبر الإنترنت في اجتماع 
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لحكومية فور الاجتماع بعد الاجتماع لتوفير فرصة  تم تعميم البيان على اللجنة الاستشارية ا

الخاصة   الظروف  مراعاة  مع  النشر،  قبل  فيه  للنظر  والمراقبين  اللجنة  أعضاء  لجميع 

قبل  -لم يتم تقديم أي اعتراضات خلًل الإطار الزمني المتفق عليه  للًجتماع الافتراضي.

المق  النشر ويجب تأكيد ذلك عندما يحين الوقت. لدينا اجتمعت اللجنة مقدمة ، تحت  دمة 

( الحكومية  المُخصصة  GACالاستشارية  والأرقام  للأسماء  الإنترنت  لمؤسسة  التابعة   )

(ICANN  عبر المشاركة عن بعُد، في الفترة من )وفقًا    .2021مارس / آذار   17إلى  14

إدارة   مجلس  بتاريخ    ICANNلقرار  آذار    11الصادر  لحالة  2021مارس/  استجابة   ،

لفيروس  الطوارئ   العالمي  التفشي  يسببها  التي  الدولي  الاهتمام  ذات  العامة  الصحية 

اجتماع  -كورونا نقل  تم  كانكون   ICANN71المستجد،  في  مباشر  اجتماع شخصي  من 

  بالمشاركة عن بعُد فقط. ICANNبالمكسيك إلى اجتماع 

 

أعضاء   و    GACحضر  الاجتما  --السابقون    GACالسابقون  السابقون  ع،  والمراقبون 

  وسنقوم بإدخال الأرقام.

 

وعُقِدت    .ICANN71كجزء من اجتماع منتدى السياسة الافتراضي لـ    GACعُقِد اجتماع  

الحكومية   الاستشارية  للجنة  العامة  والجلسة  العمل  مجموعة  جلسات   GACجميع 

في إطار أنشطة التبادل المشترك والمشاركة المجتمعية في الاجتماع    كاجتماعات مفتوحة.

، وناقشت الجولات  ICANNمع مجلس إدارة    GACالأول مع مجلس الإدارة، اجتمعت  

بيانات    .SSR2و  CCTالجديدة بما في ذلك وتقديم توصيات    gTLDاللًحقة من نطاقات  

نظام   شؤون  الاجتماعات إ  ICANNعودة    . GDPRوقانون    WHOISالتسجيل،  لى 

المقدمة أثناء   GACتتوفر ردود مجلس الإدارة على أسئلة وبيانات    لوجه.-المباشرة وجهًا

 شكرًا. إذا كان بإمكاننا التمرير من فضلك. --الاجتماع في 

 

إدارة   مجلس  اجتماع  نص  الوثيقة.  GAC ICANNفي  لهذه  إرفاق   المصاحب  وسيتم 

، التقت  ALACماع مع اللجنة الاستشارية الكبيرة  بالاجت  محاضر هذا الاجتماع مع البيان. 
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GAC    بأعضاءALAC    بنطاقات الخاصة  والإجراءات  اللًحقة  الجولة    gTLDوناقشت 

بما في   -التعاون المحتمل بين اللجان المستقبلية  خدمات تسجيل البيانات مباشرة. الجديدة.

استخدام   وإساءة  الإنترنت  هذا ص ATRT3 و  DNSذلك حوكمة  وإذا سيحدث  الغد  باح 

  استجد أي شيء، فسيتم إخطارك بالتغييرات في جدول الأعمال.

 

الداعمة للأسماء العامة، التقت     GNSOبأعضاء    GACمن خلًل الاجتماع مع المنظمة 

متابعة   و  أ.  2والمرحلة    SSADو  EPDPو  ICANN70وناقشت  ومراجعة   DNSالدقة 

Guos  وCCT  وGNSO    الإجراءات اللًحقة لنطاقات ...gTLD   الجديدة و/ أو القضايا

   .GNSOالصادرة عن مجلس 

 

المختلطة.-ثم المجتمعية  أعضاء    المناقشات  الجلسات  GACشارك  ذات   -في  المجتمعية 

اجتماع   من  كجزء  عقدها  والمقرر  التطورات ICANN71الصلة  تأثير  ذلك  في  بما   ،

سياسة   موضوعات  على  المصلحة  .ICANNالتنظيمية  أصحاب  في  -نموذج  المتعددين 

ICANN   الإنترنت حوكمة  منظومة  شأن    داخل  من  يرفع  التمثيل  مجموعة  فهم  إن 

في    --إذن،    وسيعُقد آخر اجتماعين غداً.  العامة.  ICANNاللًحق لاجتماعات  --المستقبل

عضوية   تقارير  أولاً  لدينا  الداخلية،  المسائل  نقل   GACعن    GACإطار  سياق  في 

حاليًا    لمعلومات.ا يوجد  النص،  الاستشارية   179يقُرأ  اللجنة  في  عضوًا  ومنطقة  دولة 

، سوف يتم البدء في عملية انتخابات GACفي ظل انتخابات    منظمة مُراقبة.  38الحكومية و

  بفترة وجيزة.  ICANN71بعد اجتماع  GACلنواب رئيس  2021

 

إذا لزم -وسيتم إجراء عملية تصويت    .2021سبتمبر    9وستغلق فترة الترشيح الأولية في 

بعد ذلك الوقت سيتم إعلًن   .ICANN72، خلًل اجتماع  2021أكتوبر    24حتى    -الأمر

نتائج الانتخابات، وبعد ذلك سيتم توفير مزيد من المعلومات حول الانتخابات خلًل الجلسة  

  غداً.-الختامية
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الحكومية تخطيط  ناقش أعضاء اللجنة الاسشار  المستقبلية  GACاجتماعات     ICANNية 

بما في ذلك خيار إجراء اجتماع مختلط، والجمع بين   -للعودة إلى الاجتماعات الشخصية  

عن النتائج   ICANNأبلغ طاقم مؤسسة    .ICANN72المشاركة الشخصية والظاهرية في  

العام فيما يتعلق بإمكانيات    ICANNالأولية لاستبيان حديث للحاضرين السابقين في اجتماع  

 المختلط. ICANN72وشروط عقد اجتماع 

 

العام شخصيًا، وأعرب أعضاء   إلى الاجتماع  بالعودة  اهتمامًا كبيرًا  بينما يبدو أن هناك 

GAC  شخص تضمن مستوى -عن الحاجة إلى ضمان أن أي ممارسة انتقالية في اجتماعات

القدرات  لضمان  الاعتبارات  هذه  تكون  وأن  العالم  أنحاء  جميع  من   ... الاستعداد  من 

بة الوباء الافتراضية قد صاغت ابتكارات اجتماعات إيجابية  الافتراضية، ويعُتبر أن تجر

اجتماعات   جميع  من    ICANNوأن  بدلاً  مختلطة  الأساس  في  ستكون  المستقبلية  العامة 

البحتة. المادية  الحكومية    التجمعات  اللجنة الاستشارية    GACوبالنسبة لمجموعات عمل 

، ويمكننا  GACستشارية الحكومية  لدينا أول مجموعة عمل للسلًمة العامة في اللجنة الا

  التمرير لأسفل من فضلك.

 

وتعزيز الوصول الفعال إلى    DNSعملها لمكافحة إساءة استخدام    GAC PSWGواصلت  

النطاق. اسم  لتشمل    PSWGيقدم    بيانات تسجيل   ... لتحديث  مراجعة تفصيلية    1جلسة 

وضع إطار عمل  ومجموعة أصحاب المصلحة للسجل ل  PSWGللعمل المشترك من قبل  

، التمثيل من 2  مرتبطة بشبكات الروبوت والبرامج الضارة.  حول الخوارزميات المولدة.

والهاتف   الضارة  البرمجيات  استخدام  انتهاك  بمكافحة  الخاصة  العمل  مجموعة 

... المواصفات    ICANNلفهم كيف أثرت    --حول نتائج استطلًع لمقدمي خدمات-المحمول

بيانات إلى  الوصول  الاستخدام  على  انتهاك  لمكافحة  النطاق والعمل  اسم  ، 3و  .-تسجيل 

  .ICANNهناك عرض تقديمي من اليابان حول الخطوات الملموسة لامتثال 
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، وناقشت  DNSالضوء أيضًا على تركيزها المستمر على إساءة استخدام    PSWGوسلطت  

أحكام تحسين  كيفية  تقييم  تشمل  والتي  الأمام  إلى  المحتملة  للًستجابة   الخطوات  العقد 

مشاركتها النشطة   PSWGوواصلت مجموعة عمل الأمن العام    لانتهاك نظام اسم النطاق.

الحكومية   للجنة الاستشارية  المصغرة  المجموعة  أجل تطوير توصيات    GACلدعم  من 

بشأن معالجة البيانات من الكيانات    EPDPأ للعملية المعجّلة لوضع السياسات  2المرحلة  

أيضًا إلى نيته في المساهمة    PSWGأشار    .gTLD... في خدمات بيانات تسجيل    القانونية و 

ودقة بيانات التسجيل ولحفظ جهود    --في جهود تحديد النطاق بشأن دقة بيانات الإصدار

البارزة. العام    السياسة  الأمن  عمل  مجموعة  أعضاء  اللجنة    PSWGيواصل  دعم 

   .EPDPفي فريق مراجعة التنفيذ، جورج واحد من  GACالاستشارية الحكومية 

 

أن جمع البيانات والمطالبة بنشر سلسلة من الأطراف    PSWGبالإضافة إلى ذلك، لاحظت  

نطاق   اسم  تسجيلًت  عن  توصية  gTLDالمسؤولة  فإن   ،CCT 17   بها الخاصة 

قيقاتهم  وغيرها من الأشخاص الذين يعتمدون على بيانات تسجيل اسم المجال لتح--ستفيد

   من خلًل المزيد التحديد الدقيق للكيان الذي تقيم الويبو بيانات المسجل ذات الصلة.

 

مناقشات مع منظمة   PSWG، أجرت مجموعة عمل الأمن العام  ICANN70خلًل اجتماع  

ICANN   وفريق مرونة الرئيسي  التكنولوجيا  مسؤول  ممثلين من مكتب  على  واشتملت 

لمبادرات الاستراتيجية، والامتثال التعاقدي، واللجنة الاستشارية إدارة ا  الاستقرار الأمني.

العامة. مجموعات أصحاب المصلحة المسجلين    للأمن والاستقرار، واللجنة الاستشارية 

تم رفع المسائل التشغيلية  .GNSOوالمسجلين ومجموعة أصحاب المصلحة التجاريين لـ 

بواسطة فريق   GACر النص أنه تم إطلًع  حيث يذك  GACمن الأرقام التشغيلية لـ    GACلـ  

  .GACعلى عدد من تصميم الأمور التشغيلية لتحسين فعالية وكفاءة عمليات    GACدعم  

التي تم إطلًقها مؤخرًا في أيار    GACتحديث بشأن تنفيذ أداة رادار اتخاذ القرار/إجراء  

   .2021)مايو( 
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على الويب المقرر في  GACع وتحديث موق GACيتم التخطيط لجمهوريين تمهيديين من 

مزيداً من المعلومات حول   GACوكما ذكر فابيان سابقًا، سيقدم فريق دعم    .2021يوليو  

، لدينا أولاً GACبالانتقال إلى القضايا ذات الأهمية بالنسبة لـ    أيضًا.-هذا غداً في الختام

لات اللًحقة ناقشت الجو  GACجولات لاحقة من البنيات الجديدة، وينص النص على أن  

التركيز على الموضوعات والرسائل الرئيسية التي أشاد بها  الجديدة.  gTLDمن نطاقات  

  الجديدة.   gTLDالانتقائي على الإجراءات اللًحقة لنطاقات    GACفي تعليق    GACأعضاء  

   .ICANNالناتج النهائي إلى إجراء التعليق العام لمجلس إدارة 

 

لمؤسسة   التنفيذي  الرئيس  ماربي،  جوران  من  ICANNقدم  التالية  الجولة  عن  مقدمة   ،

الجديدة، مشيرًا إلى أن تعزيز المنافسة وتعزيز الفرص لجميع مستخدمي    gTLDلنطاقات  

يع والذي  بهم  خاصة  معرفات  على  للحصول  مهمة  الإنترنت  من  جزءًا   ICANNتبر 

، ونطاق  ICANN( من قبل مؤسسة  ODPتم تقديم مرحلة التصميم التشغيلي )  وواجبها.

ODP    المتوقع لـSubPro    الذي يجري الانتهاء منه من قبل مؤسسةICANN   قبل مراجعة

  .ICANNمجلس إدارة 

 

وة للمتطوعين للنظر في تضمين دع  GACالخطوات التالية المحتملة لـ    GACناقش أعضاء  

كجزء من عملية التشاور مع المجتمع    SubProللعمل في مرحلة التصميم التشغيلي لـ  

قبل التصويت على التقرير النهائي لـ   ICANNالمحتملة إلى مجلس إدارة    GACومشورة  

SubPro PDP.   

 

لـ   بالنسبة  الأهمية  ذات  القضايا  النطاق.  GACالتالي ضمن  اسم  نظام  انتهاك  يظل    هو 

تقر اللجنة الاستشارية الحكومية   .GACمن أولويات    DNSلتخفيف من إساءة استخدام  ا

الجارية داخل مجتمع   التعاونية  لمعالجة إساءة   ICANNبالجهود  آليات تطوعية  لتطوير 

، مثل إطار العمل الخاص بخوارزميات إنشاء المجال المرتبطة بالبرامج DNSاستخدام  

ود التي تبذلها جميع الأطراف داخل مجتمع أصحاب ، وتقدر الجهBotnetsالضارة و  
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التقدم في موضوع إساءة استخدام   لـ  المتاحة  الفرص  لتحديد  المتعددين   DNSالمصلحة 

   متى وأينما كان ذلك ممكنًا.

 

  التعاقدية.   ICANNكما أقرت اللجنة بأهمية ضمان امتثال السجلًت والمسجلين لالتزامات  

وأعتقد أن هذا بحاجة إلى أن تواصل    --الإلكتروني  -عبر البريدوفي الوقت نفسه، نواصل  

اللجنة الاستشارية الحكومية التأكيد على الحاجة إلى تطوير وتنفيذ أحكام تعاقدية محسنة، 

بشكل أفضل قبل زيادة    DNSمع التزامات واضحة وقابلة للتنفيذ، لمعالجة إساءة استخدام  

هناك حاجة ماسة  الجديدة.  gTLD  لاحقة لنطاقاتتوسيع الجذر من خلًل أي جولة تطبيق  

أيضًا إلى إدخال تحسينات على القياس والإسناد والإبلًغ عن إساءة الاستخدام، وستواصل  

اللجنة الاستشارية الحكومية متابعة التطورات عن كثب داخل المجتمع فيما يتعلق بأي من 

   هذه التحسينات.

 

أكيد على أن الحفاظ على بيانات تسجيل اسم النطاق تود اللجنة الاستشارية الحكومية الت

تولي   بموجب الدقة. DNSدقيقة وكاملة وهو عنصر مهم في منع وتخفيف إساءة استخدام 

أهمية خاصة للتحقق والتحقق من صحة وتصحيح --  GACاللجنة الاستشارية الحكومية  

التزاماتهم التعاقدية، جميع بيانات التسجيل من قبل السجلًت والمسجلين، بما يتماشى مع  

ستواصل اللجنة    .ICANNوتدعم المراقبة الصارمة وإنفاذ هذه الالتزامات التعاقدية من قبل  

داخل مجتمع   الدقة  على  العمل  في  بنشاط  المساهمة  الحكومية  في    ICANNالاستشارية 

في   محاولة لمعالجة مخاوف السياسة العامة المتعلقة ببيانات تسجيل النطاق غير الدقيقة

  الوقت المناسب وبطريقة فعالة.

 

  GNSOالإطلًق الفوري لممارسة تحديد نطاق الدقة من قبل    GACوفي هذا السياق، تدعم  

وتطلب المشاركة فيها، جنبًا إلى جنب مع الدوائر المعنية الأخرى، لتقديم وجهات نظر 

ر القائلة بأن نطاق تدعم اللجنة الاستشارية الحكومية وجهة النظ  مختلفة حول هذه المسألة. 

( GDPRالعمل على الدقة يجب ألا يقتصر على الامتثال للقانون العام لحماية البيانات )
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النطاق. اسم  تسجيل  بيانات  جميع  دقة  يتضمن  أن  ذات    ويجب  القضايا  إطار  في  رابعًا 

   .2ODPالمرحلة   EPDPهو  GACالأهمية لـ 

 

ة التعامل مركزيًا مع طلبات بيانات التسجيل وفيما يتعلق بالمسألة الحاسمة المتعلقة بكيفي

تلًحظ   العامة،  )  GACغير  القادم  المعلومات  طلب  بمرحلة RFIباهتمام  يتعلق  فيما   )

( عبارة عن تقييم يهدف  ODPإن مرحلة التصميم التشغيلي )  (.ODPالتصميم التشغيلي )

 2ات المرحلة  إلى المساعدة في إبلًغ مداولات مجلس الإدارة حول ما إذا كانت توصي

يهدف هذا   .ICANN( في مصلحة مجتمع  SSADبشأن نظام الوصول/الإفصاح الموحد )

التقييم إلى تحديد الجدوى والمخاطر المرتبطة بها والتكاليف والموارد المطلوبة في التنفيذ 

  .SSADالمحتمل لـ 

 

تقييم، من بين  ( إلى الحصول على معلومات من أجل  RFIسيسعى طلب المعلومات القادم )

[ أخرى،  و"]rأمور  الأخرى"  التحقق  وخدمات  بالهوية  المتعلقة  التكاليف  ارتفاع   ]l  ]

   .SSADمن "مستوى الجهد لتصميم النظام وتطويره وعملياته

 

المتمثل في أن توصيات  التطور بسبب الخطر  ترحب اللجنة الاستشارية الحكومية بهذا 

ا للغاية بالنسبة للمستخدمين المقصود به، بما في يمكن أن "تنشئ نظامًا مكلفً   2المرحلة  

ستدعم   الذين يحققون في تهديدات الأمن السيبراني ويكافحونها".  SSADذلك مستخدمي  

في متناول    SSADاللجنة الاستشارية الحكومية نموذج الاستدامة المالية الذي يضمن أن  

  جميع فئات المستخدمين الذين تستهدفهم.

 

المرحلة    EPDPبعد ذلك، بالانتقال إلى    حسنًا.  هل الجملة الأولى تبدو جيدة؟أنا فقط أتحقق،  

المرحلة    gTLDبنشر التقرير الأولي للمواصفات المؤقتة لبيانات تسجيل    GACأ، ترحب    2

   وتقر بجهود قيادة المشاركين وفرق السياسة هناك. EPDPأ المعجل للسياسة   2
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زمني مبسط يقل عن ستة أشهر، يحتوي هذا عند تطوير هذه التوصيات بموجب جدول  

بيانات   لنشر  المقترحة  والضمانات  الأساليب  مفيدة حول  إرشادات  على  الأولي  التقرير 

تسجيل واحدة من الكيانات القانونية غير المحمية بموجب اللًئحة العامة لحماية البيانات  

(GDPRو المسجل  2(  أو  التسجيل  المستند-تحليل  الب  - أو  عنوان  الإلكتروني. عبر    ريد 

 PLIأن الطبيعة التطوعية للإرشادات المقترحة قد لا تكون كافية لمعالجة    GACتلًحظ  

  للمشكلًت التي تم أخذها في الاعتبار في عملية وضع السياسة المعجلة.

 

وتتطلع إلى   - حول هذه القضايا المهمة    -تقديم تعليق عام أو هذه القضية المهمة    GACتتوقع  

، CCTوأخيرًا في ظل تنفيذ مراجعة    أ.   2المستمرة في عمل فريق المرحلة    GACمشاركة  

التي أقرها مجلس الإدارة اليوم   CCTتوصيات   التحديات في تتبع تنفيذ ...   GACلاحظت  

ورحبت بالاقتراح الخاص بمسؤول اتصال   GNSOبما في ذلك  لأجزاء مختلفة من المجتمع  

لتوصيات -CCT لمناقشة كيفية معالجة    GNSOلطلب إحاطة مع    GACإلى    GNSOمجلس  

RT  .بالضبط  

 

بالعمل الإضافي فيما يتعلق  إلى ذلك،  مونتريال    ICANN66المتعلق بمشورة  -بالإضافة 

اللًحقة من  والجولا  CCTبشأن مراجعة    --  CCTالإجماعية بشأن   الجديدة    gTLDsت 

فإن  5.1.5القسم    ،GAC  .يلي ما  لفهم  بالمجلس  مناقشات    ترحب  قبل  التسهيل  لبدء 

ICANN72    مع منظمةICANN  وGNSO  --    ولجانAC  وSO    المهتمة الأخرى بشأن

المحددة    CCTإنشاء أداة تتبع تفاعلية والتي من شأنها أن تشمل الحالة المستمرة لتوصيات  

  .ICANN70 GACفي نصيحة متابعة 

 

إدارة منظمة   العمل بين مجلس  لتسهيل    ACو  GACو  GNSOوجهات    ICANNوثانيًا، 

التوصيات التالية فيما يتعلق    الأخرى المهتمة لضمان التنفيذ إلى أقصى حد ممكن من  SOو

وقائمة   الحالية المقدمة من خلًل أي عملية تقديم لاحقة.  gTLDونطاقات    gTLDبنطاقات  

حوافز    12  تكاليف التسجيلًت المحمية.  9  ، جمع بيانات السوق الثانوية.5التوصيات، رقم  
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لتغييرات التعاقدية ا  14  الجديدة للجهات الفاعلة الجيدة.  gTLDالتكلفة لإعادة جولة نطاقات  

التغييرات التعاقدية في   15  لتوفير حوافز لاعتماد تدابير استباقية لمكافحة إساءة الاستخدام

،  DNS.  17منع الاستخدام النظامي للمسجلين أو السجلًت المحددة لإساءة استخدام أمان 

  برنامج مساعدة   13و  gTLDتحديد سلسلة الأطراف المسؤولة عن تسجيلًت اسم نطاق  

 -- :GACفيما يتعلق بالتوصيات المذكورة أعلًه، تلًحظ  مجانية.

 

 

 شكرًا. منال، قبل الانتقال إلى القسم التالي، تذكير سريع لمترجمينا الفوريين.  غولتن تيپي:

 

 

صعبة، وهي جلسة  أعلم أنها جلسة    عذرًا، سأحاول التحدث ببطئ.  حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

   البيان، وأعتذر للمترجمين الفوريين، لذا سأحاول التحدث ببطئ.

 

  17و  5أولاً على التوصيات    GACفيما يتعلق بالتوصيات المذكورة أعلًه ... ملًحظات  

في ضوء   GNSOإلى   12و 9، بينما تم توجيه ICANNقيد النظر حاليًا لدى منظمة   31و

SubPro PDP.  في بطاقة قياس الأداء، باعتبارها    15و    14و    5ت  تم تحديد التوصيا

 معلقة مع التفسيرات التالية. 

 

مستمرة في تخطيط التنفيذ التحضيري    ICANN، يتفهم مجلس الإدارة أن مؤسسة  5رقم  

الأخرى  5رقم   البيانات  توصيات جمع  مع  إلى جنب  ، وجه مجلس  15و  14رقم    جنبًا 

تمع لتطوير تعريف للإساءة للإبلًغ عن مزيد لتسهيل جهود المج  ICANNالإدارة منظمة  

بناءً على هذه التوصية، استمر مجلس الإدارة في  --من الإجراءات بشأن هذه التوصيات 

  لمتابعة مناقشة المجتمع حول هذا الموضوع والجوانب الأخرى لتقديم التخفيف.   --المتابعة  

رات الصادرة مؤخرًا عن  والمشو SSRبما في ذلك التوصيات المقدمة من فريق مراجعة 

SSAC .   .وأنا فقط أقرأ بعد ذلك في الدردشة، إذا كان بإمكانك الاحتفاظ بالنص، من فضلك 
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شكرًا لك   ألم نتفق على استخدام الكلمة إلى أقصى حد ممكن بدلاً من أن يكون ذلك ممكنا؟ً

  بالفعل، فين.

 

بالإجماع   GACل إلى مشورة ثم ننتق شكرًا جزيلًً فين. تمت الملًحظة والتصحيح. حسنًا.

إلى مجلس الإدارة   GACتم التوصل إلى المشورات التالية من    .ICANNإلى مجلس إدارة  

والنص    IGOحماية    الداخلية.  ICANNعلى أساس الإجماع وفقًا لما هو موضح في لوائح  

يقرأ، مع استمرار الترحيب بالترحيب، يتم تنفيذ العمل من خلًل اكتساب ... فيما يتعلق  

يجب أن    IGOفي توضيح أن الوقف الحالي لتسجيل    GACبآلية الحقوق العلًجية، ترغب  

  يظل ساري المفعول انتظارًا لنتيجة مثل مسار العمل العلًجي هذا.

 

تنصح   ذلك،  على  الحالي مجلس    GACوبناءً  الاختياري  الوقف  على  بالحفاظ  الإدارة 

اختصارات   العلًجي    IGOلتسجيل  العمل  مسار  من  الانتهاء  انتظار  الجاري    IGOفي 

حاليًا، مع ملًحظة أنه من المتوقع أن ينتهي خلًل السنة التقويمية، وبموجب المبرر، في 

قد    ICANN70بيانات  المذكور أعلًه، إذا كانت  -السياق من مسار عمل الحقوق العلًجية

مسبقًا    IGOبشأن وقف التسجيلًت الجديدة لمختصرات    ICANNاتفاقية    GACاستدعت  

  بعد الحل النهائي لقضية حماية الحقوق العلًجية هذه.

 

تشارك   بتاريخ    GACلا  بريدها  في  الإدارة  مجلس  نظر   2021يونيو    2وجهة 

مخاوف  - الإلكتروني حماية    GACبأن  إلى  الحاجة  تتم   IGOsبشأن  دائم  أساس  على 

بنظام تسجيل الإخطار الإجباري    IGOمعالجتها من خلًل قرار مجلس الإدارة بتزويد  

لا تشارك اللجنة الاستشارية الحكومية تقييم المجلس بأن مثل   بشكل دائم بشكل مستمر.

هذا الإخطار سيسمح للمنظمة الدولية الحكومية باتخاذ الإجراء المناسب لحماية عناصر 

   جراءات ذات الصلة.الإ
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لا، فهذه الأداة    -- في حالة عدم الوصول إلى آلية حماية الحقوق العلًجية، يكون الإشعار  

نصحت    ليس لها القدرة الحالية على التحكيم في نزاع بشأن اسم النطاق.  IGOالمساعدة لأن  

GAC    لمختصرات الحالية  المؤقتة  الحماية  على  بالحفاظ  سابقًا  الإدارة  في    IGOمجلس 

الرسمية.  البيانات  إزالة أشكال    اللجنة وبعض  إلى أن  تمت الإشارة في بيان سان خوان 

المؤقتة قبل اتخاذ قرار مهم بشأن حماية اختصار   قد يؤدي إلى ضرر لا   IGOالحماية 

   مع مثال على آلية علًجية. .IGOيمكن إصلًحه لـ 

 

هل هناك شيء يجب إدراجه    وسان خوان.وأرى فقط اثنين من علًمات التجزئة بعد بنما  

هنا وأيضًا قراءة نايجل في الدردشة، هل يجب أن يكون هذا في السطر الثالث من نصائح 

IGOالثالث من نصائح    ؟ السطر   ... إذا كنا  لقد تهت.IGOلذا  هل يمكننا وضع   ، عذرًا 

 لا يمكنني العثور على مثل هذا في السطر الثالث.  --المؤشر على 

 

 

  عذرا، منال، في بداية النص هناك.   متحدث:

 

 

تم الإشارة إلى الاستنتاج، ولدينا برايان في الجلسة، لذا من   حسنًا، معذرة. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

هذا   استبدال  كان  إذا  إعلًمنا  برايان  في    --فضلك  برايان  قراءة  وكذلك  جيد  أمر  بهذا 

تن التي  اجتماع  الدردشة  لعدد  مكانًا  كانت  هذه  التصنيف  أن علًمات  على   ICANNص 

باللون الأصفر   المحدد. قم بتمييزه  إذا تمكنا من وضع علًمة على ذلك،  لذا من فضلك 

. شكرًا للتأكيد برايان، ويقترح جورج المعارضة بدلاً من ICANNويمكننا إدراج اجتماع 

   رة أخرى.هذا أو ما شابه إذا أمكننا التمرير لأعلى م

 

نايجل وبرايان، هل   الاستنتاج لنفس مسار العمل العلًجي.  لذا، السطر الثالث في الفقرة.

وقمنا بإدخال أرقام اجتماعات   شكرًا.   لذا فإن برايان مرن.  حسنًا.  نأمل ذلك.  هذا صحيح؟

ICANN.  .على الرغم من الشعور بأن هذا أفضل، إلا أن نايجل    شكراً على مرونتك نايجل
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لذا شكرًا لفريق الدعم لإصلًح    --معقد ومريح، لذا أيا كان ما توافق عليه في الدردشة  

 في بنما وسان خوان، إذن جملة أخيرة.  ICANNأرقام اجتماعات 

 

للنصيحة السابقة، ونعتذر عن تشغيل بضع دقائق بمرور الوقت،  -أنا آسف، لا، لدينا متابعة

دقائق إضافية تحت   5لا بأس من بقاء الجميع لمدة    آمل أنه  هذا هو الجزء الأساسي الأخير.

المتعلقة بنصيحة -المتابعة التالية الأمور  العناصر  إذ تعكس  السابقة،  النصيحة  بناءً على 

أن   GACالأولى تود    CCTتوصيات مراجعة    الإجماع السابقة المقدمة إلى مجلس الإدارة.

والجولة اللًحقة    CCTراجعة  مونتريال بشأن م  ICANN66تسترجع مشورتها الإجماعية  

.أ، في ضوء المناقشات البناءة التي جرت مع مجلس  5.1ثانيًا    الجديدة.  gTLDمن نطاقات  

ومجتمع   في    ICANNالإدارة  متابعة    ICANN71الأوسع  إلى  حتى    GACبالإضافة 

، والنظر في بطاقة أداء المجلس  6من القسم    1تحديداً في الفقرة    ICANN70المشورة من  

الصلة  2021مايو    12بتاريخ    هناك ذات  الاقتراحات  إلى  الإدارة  مجلس  انتباه  يلفت   ،

تنفيذ سياسة المرحلة    من هذا البيان.  GACالمشار إليها في قسم القضايا ذات الأهمية لـ  

 ICANNالسابقة في بيان مونتريال وبيان    GAC، يقرأ النص ملًحظات  EPDPالأولى من  

، وطلب خطة عمل  gTLDبشأن بيانات تسجيل    EPDPمن    1فيما يتعلق بالمرحلة    67رقم  

   مفصلة تحدد جدولًا واقعيًا حقيقيًا محدثاً لاستكمال عملها.

 

)  GACتلًحظ   الأولى  المرحلة  تنفيذ  مراجعة  فريق  أن  مستمر  إلى IRTبقلق  يفتقر   )

للتنفيذ.-الجدول حاليًا  المنشور  إدر  الزمني  بإمكاننا  كان  إذا  عما  أتساءل  فقط  اج أنا 

ICANN66 .مع مونتريال من أجل الاتساق، لكنني مرن   

 

بتوصيات   سابقًا  النص  ويقرأ  الخصوصية،  وكيل  خدمات  اعتماد  تنفيذ    GACوأخيرًا، 

إدارة   بيان   ICANNلمجلس  المثال  سبيل  على  التنفيذ،  لاستئناف  الاحتياجات  لتسجيل 

ه تحكم  التي  الإجراءات  تنفيذ  أهمية  في ضوء  ومونتريال  الخدمات.مراكش  تلًحظ    ذه 

GAC    أن العمل الجاري بينICANN  وGNSO    بدء هذا العمل وتسلط الضوء   -بشأن إعادة
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على الحاجة إلى إعطاء الأولوية لهذا التنفيذ، وأخيراً في إطار الاجتماع التالي، من المقرر 

  23في الفترة من    ICANN72بعد ذلك خلًل الاجتماع العام السنوي لـ    GACأن تجتمع  

  .2021أكتوبر   28إلى 

 

البيان، شكرًا لك على صبرك وشكرًا على مرونتك،   لذا، أعتقد أنه من الجيد أن نناقش 

أمر صعب   --وشكرًا للمترجمين الفوريين على التعامل معنا لفترة طويلة، وأنا أعلم أنه  

البيان، لذلك أنا أقدر جهودكم.دائما مع ممث فقط أقرأ تعليقًا أخيرًا من نايجل هيكسون   ل 

 فابيان، من فضلك، أرى يدك مرفوعة.  --قبل أن تتمكن من  --في 

 

 

على     فابيان بيتريمو: وسأتحدث  نايجل  تعليق  ستحل  وربما  مرتبطة  غير  مسألة  كانت  لقد  منال،  عذرًا 

 مرة أخرى. -سطر

 

 

لذا ، نايجل، عذرًا، لست واضحًا بشأن التعليق، إذا كان بإمكانك التوسع   إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال  

 في التفاصيل. 

 

 

 

نعم، إنها مجرد نقطة صغيرة، لذا فهي في السطر الثاني من النص الذي كان فابيان يعدله    نايجل هيكسون:

  --ين على سبيل المثال، في †حيث نقول بين قوس في الوقت الحالي.

 

 

  حسنًا. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:
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 إنه ليس بهذه الأهمية كما أعرف، عذرًا.  --أعني، الأمر ليس كذلك، لكنه مجرد نوع من   نايجل هيكسون:

 

 

شكرًا لك، ولديك الكلمة الأخيرة فابيان،   - -و  شكرًا.  ذلك.تم تدوين    لا بأس. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 من فضلك، تفضل. 

 

 

إذا مررنا على طول الطريق الآن بعد أن قمنا    --أخشى أنني قد    --لا أقصد    شكرًا يا منال.    فابيان بيتريمو:

جعة بمراجعة النص بالكامل، فقد تتذكر أننا ناقشنا التاريخ الذي بحلوله تنتهي فترة المرا

أعتقد أننا افترضنا أن البيان    لذلك قد نحتاج إلى تعديل هذه التواريخ.  ساعة.  72البالغة  

  ساعة يوم الأحد.   72سيكتمل بحلول يوم غد، الخميس، وبعد ذلك ستنتهي الأدبيات بعد  

  لذلك أردت فقط التأكد من وضع هذا في الاعتبار من أجل الإمكانات، شكرًا لك.

 

 

نعم،    --أعتقد أننا    شكراً جزيلًً لك فابيان على هذه النقطة الإجرائية الهامة. يسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئ

تاريخ الأحد الذي سيحل محله يوم السبت، ولكن أيضًا    نحتاج إلى تحديد التاريخ وفقًا لذلك.

المتوقع أن يتم نشر   أنه ما يزال من --أعتقد أنه في جميع الحالات وآمل أن يؤكد الزملًء 

   لكن فترة المراجعة تنتهي يوم السبت. البيان الرسمي بحلول يوم الاثنين.

 

نعم، آمل أن يكون هذا واضحًا وأن يتفق عليه الجميع، ومع ذلك، إذا لم تكن هناك طلبات 

لذا،   أخرى لأخذ الكلمة أو حاجة لمزيد من التوضيح، فأنا أعتقد أنه من الجيد أن نختتم.

  شكرًا جزيلًً لكم جميعًا.

 

الساعة   في  غداً  اجتماعًا  لاهاي،    9:00سنعقد  المنسق    700بتوقيت  العالمي  بالتوقيت 

دقيقة من الملخص   30ستعقد أول   GACويرجى تذكيرك بأن قيادة   .ALACلاجتماعنا مع 
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دقيقة، لذا يرجى لمن يحتاجون إلى الموجز،   45اليومي في غضون بضع دقائق فقط في  

   سنختتم اجتماعاتنا بذلك، شكرًا جزيلً لكم. اك هناك هناك.نر

 

 شكرًا.  وأغُلق الاجتماع.

 

 

 

  ]نهاية التدوين النصي[


